

GRÉSIVAUDAN

INFOS PRATIQUES

LE CHEYLAS

→ **AAPPMA des Deux Rives**
L'assemblée générale sera suivie d'un buffet apéritif offert. Les enfants désirant participer aux activités de l'atelier pêche nature en 2017 devront se faire inscrire. Les enfants inscrits en 2016 recevront un cadeau de Noël. Rendez-vous demain vendredi 2 décembre, de 17 h à 20 h, à la salle des fêtes, rue du Stade.

Véronique Dumini et Joseph Vernucci : 06 79 21 86 22 ou 06 62 22 75 36

→ Des animations pour le Téléthon

Avec la participation des associations sportives et culturelles de la commune (Danse et musique, Famille évasion, les parents d'élèves, centres de loisirs...). Samedi 3 décembre, de 15 h à 19 h, au gymnase, rue du Stade. Participation libre. Commission animation : 04 76 71 71 90

→ Gymnastique Volontaire

L'assemblée générale sera suivie d'un repas au restaurant "La Chayotte", ouvert aux adhérents et à leurs conjoints. Règlement avant demain vendredi 2 décembre, lors des séances de GV. Bulletin d'inscription par mail également. Rendez-vous

vendredi 9 décembre, à 19 h, à la Maison de quartier du Rompay, rue du Rompay (quartier de la gare). 20 €. Nevena Fonti : 04 76 71 87 09

gvecheylas@free.fr

ALLEVARD

→ **Au cinéma Bel'Donne**
Aujourd'hui : "Alliés" à 20 h 30 ; "La fille de Brest" à 20 h 30.

→ "La vie est belle" : one-man-show de Gil Alma

Un spectacle d'humour de l'artiste de l'émission de télévision "Nos chers voisins". Samedi 3 décembre, à 21 h, à La Pléiade. 26 €. 24 € réduit et 23 € pour les enfants (- de 12 ans). Office de tourisme : 04 76 45 10 11

PONTCHARRA

→ **Au cinéma Jean-Renoir**
Aujourd'hui : "Le Client" (VOSTF) à 20 h 30.

→ **Harmonie les Enfants de Bayard**
L'HEB se produira en concert le samedi 17 décembre, à 20 h 30, au Coléo, avec : "La musique peut-elle inspirer le peintre ?". Vente de tickets le soir du concert dans la limite des places disponibles. Des permanences pour l'achat des places auront lieu samedi 3 décembre de 16 h à 17 h et samedi 10 décembre de 16 h à 17 h. À l'école de musique. 5 €.

LOCALE EXPRESS

ALLEVARD

Concert rock au Bal à tapas

→ Vendredi à la nouvelle enseigne Le Bal à tapas située rue de la Mirande, un concert est proposé à partir de 21 heures. Durant 2 heures, le groupe bien connu Magic Rock composé de cinq musiciens tous issus de la vallée du Grésivaudan autour d'Alain Klucar, plongera le public dans l'ambiance survoltée des années 60 avec les meilleurs tubes de Téléphone, Johnny Hallyday, des Rolling Stones...

Le Téléthon démarre demain

→ Le Téléthon cette année se déroule à Allevard (l'année prochaine ce sera à Crêts-en-Belledonne) les vendredi 2 et samedi 3 décembre.

Demain vendredi à 18h45 lancement officiel; animation musicale avec les trompes de chasse ;

- de 19h15 à 19h45 démonstration de country à l'Atelier
- de 20h30 à 21h30 concert de l'Harmonie à l'Atelier
- de 21h45 à 23h spectacles avec MDCG; danses jazz avec Hop & Dance et danses orientales avec Manon dans son monde

Samedi 3 décembre à partir de 10 heures, dans le hall de la Ramée, différentes ventes de confiserie, gâteaux, objets réalisés par les résidents; panier surprise de l'Union commerciale... Ateliers animations par les élèves du LPP le Bréda

- de 11h30 à 12h30 animation musicale par les Chapladiots
- de 11 à 17 heures défis sportifs et culturels, flash mob, démo de country, zumba...

> Diets polenta à midi sur place ou à emporter, restauration rapide, buvette

L'urne restera sur place durant les deux jours. Tous les bénéfices iront au Téléthon.

SPORTS EXPRESS

LE CHEYLAS

Foot : trois victoires dont une sur forfait



→ Même si la victoire de l'équipe ASG (2) seniors hommes a été difficile et émaillée de petits incidents en fin de partie, les footballeurs locaux ont confirmé leur grande forme. Sur le stade du Cheylas, l'équipe 2 des seniors en poule A de 4^e division s'est imposée en fin de match sur le score de 2 buts à 1, face à Notre-Dame-de-Mésage. La première mi-temps était favorable aux Bleus jouant contre le vent qui ouvrait la marque par Antony Barrasson. À 10 minutes de la fin du match les visiteurs égalisaient mais peu après, un hors-jeu sifflé déclenchait les contestations de joueurs et du coach visiteur rentré sur le terrain. Après un arrêt de jeu suite à l'incident les Bleus marquaient le second but de la victoire avant le coup de sifflet final.

L'équipe première des seniors qui devait rencontrer La Côte-Saint-André après cette rencontre enregistrait le forfait des visiteurs.

Sur le stade de Goncelin pour terminer ce week-end en beauté, les seniors féminines (notre photo) en Promotion excellence poule O, ont "atomisé" les visiteuses du FC La Vallée Bleue sur le score de 9 buts à 0.

LE MOUTARET

Belle animation autour des savoir-faire

En marge du vernissage de l'exposition "Le Moutaret 1916.2016" l'association Vivre au Moutaret avait organisé dimanche une fabrication et vente de pain et boudin. Une équipe de bénévoles rassemblés autour du spécialiste local Roger Montmayeur, s'est chargée de la confection et de la cuisson du pain dans le four communal.

Tandis que le boudin était préparé de main de maître dans le laboratoire de la famille Renaud, par des professionnels locaux.

Après avoir écouté avec attention les discours officiels qui ont suivi la visite de l'exposition, les nombreux visi-

teurs étaient invités à se rendre dans la belle salle communale tout récemment rénovée pour partager le verre de l'amitié, en l'occurrence le beaujolais nouveau, tout en dégustant le pain et le boudin. Ce qu'ils ont évidemment fait avec plaisir.

La vente des pains et du boudin s'est poursuivie toute la matinée avec succès, gage de la bonne qualité des produits proposés et du savoir-faire des professionnels et bénévoles, reconnus dans le village. Il a même fallu refaire une tournée l'après-midi pour satisfaire les habitants de la commune.

D.T.



Une équipe de bénévoles a fabriqué et fait cuire le pain. Hortense, Jean Pierre et Philippe Renaud ont proposé quant à eux boudins et charcuterie.



PONTCHARRA

Téléthon : trois jours pour battre le record de dons

L'Association Pontch'Éthon, toujours aussi dynamique, a préparé encore cette année un programme riche et varié dans le but de battre le record de dons de l'an dernier (plus de 18 000 €) afin de financer des projets de recherche sur les maladies génétiques.

Vendredi 2 décembre

> Au Coléo à 20h30 : spectacle inspiré de la comédie musicale "Notre-Dame de Paris" interprétée par des chanteurs amateurs locaux et avec les associations Acti danse, Les Petits Rats claquettes, Nextape. Billetterie à l'office de tourisme du Grésivaudan. Le tarif est fixé à 10 € à partir de 13 ans et à 5 € jusqu'à 12 ans.

> Vente de gâteaux réalisés par les parents d'élèves lors des deux soirées au Coléo.

Participation des associations des parents d'élèves des trois groupes scolaires de Pontcharra : Crayon jaune (Villard-Noir)/ et Sous des écoles (César-Terrier)/Alpe (Villard-Benoît).

Samedi 3 décembre

> Matin - place Bayard : conception et vente de risotto, de diots et de pâtisseries.

> Au gymnase Maurice-Cucot : de 10 à 22 heures "Douze heures de badminton" avec pour but de faire voler des volants pendant douze heures par des joueurs déjà licenciés du club de Pontcharra ou des clubs alentour, mais aussi des débutants.

> De 14 heures à 16 h 15 : après-midi vitaminé (zumba, nouvelles tendances fitness pour tout public).

> Au Coléo à 20 h 30 : spectacle chants et danses interprété par des associations et bénévoles locaux (notamment Acti danse, Dansons ensemble, Espace hip-hop, Les Petits Rats, Shotokan karaté, Country Grésivaudance, Farwest Dream).

Billetterie à l'office de tourisme du Grésivaudan (et sur place le soir même en cas de places disponibles). Tarif unique à 6 €.

Dimanche 4 décembre

> Place Bayard entre 11 h 30 et 12 heures : Acti danse propose un rendez-vous danses (avec vente de boissons chaudes).

> À 14 heures au Coléo : loto au profit du Téléthon.

> Tout le week-end, vente des enveloppes gagnantes à 2 € et buvette.



L'association s'est encore beaucoup investie cette année, espérant battre le record de dons de l'an dernier.

ALLEVARD

Les choristes avaient envahi la Pléiade



Près de 280 choristes venus principalement de Rhône-Alpes mais également d'autres régions de France se sont retrouvés à la Pléiade pour un stage organisé par l'association Les Voix timbrées basée au Touvet. Une équipe de timbrés qui aime la musique, le chant, les rencontres, le partage et la convivialité ! Comme ils se définissent eux-mêmes. Le stage, trois fois proposés par an, permet à chaque participant de répéter différents morceaux au préalable travaillés, pour le concert annuel programmé le 20 mai 2017 à Montmélan. C'est sous la baguette des trois chefs de chœur dont Marc-André Caron venu du Québec et Florian Martinet, directeur artistique des Voix Timbrées, que les répétitions se sont déroulées dans une ambiance très studieuse mais joyeuse. Dimanche après-midi, ce week-end musical s'est terminé par une aubade ouverte à tous. L'occasion pour le public d'apprécier le travail accompli.